

PAU
 demain mercredi

 10°/21° 9°/10° 6°/12°

[Inscription](#) | [Connexion](#)

Recherchez une commune ou un sujet

Lundi 18 mai 2015

[Actualité](#) [Sport](#) [Faits divers](#) [Blogs](#) [Annonces](#)

**UN PARTENARIAT DURABLE ENTRE VOTRE
 CENTRE E.LECLERC ET LES PRODUCTEURS DE VOTRE RÉGION.**

Lac de Bioux-Artigues : trois personnes encornées par une vache !

Publié le 27/08/2014 à 14h50 [Recommander](#) 1 348 [40](#)
 Mise à jour : 27/08/2014 à 18h19

- [Pau](#)
- [Autour de Pau](#)
- [Orthez et Ouest Béarn](#)
- [Oloron et Haut Béarn](#)
- [Nord Béarn](#)
- [Nay et Est Béarn](#)
- [Mauléon et la Soule](#)
-  [Vidéos](#)
Toutes les vidéos du site
-  [Idées de sorties](#)
Toutes les activités en Béarn et Soule
-  [Convocations sportives](#)
L'info des clubs de Béarn et Soule



Le lac de Bioux-Artigues. (PP)

Trois personnes ont été encornées par une vache vers le lac de Bioux-Artigues ce mercredi. Alertés vers 12h50, des sapeurs-pompiers de Fabrèges et Laruns se sont portés à leur secours.

Le troupeau de bovins redescendait des estives et se trouvait alors sur la portion de route située entre le lac et la barrière à l'entrée du plateau.

La première victime est un Girondin de 52 ans qui faisait du "trail" (course pédestre en montagne). Il était assis sur un rocher quand il a été encorné au niveau de l'avant-bras, avec une plaie de quinze centimètres sur quatre. Il a été évacué vers le centre hospitalier de Pau.

La vache, qui semble-t-il venait de vèler, a ensuite chargé un couple de Landais (qui étaient là avec leur enfant). A l'approche du troupeau, la famille s'était mise à l'abri sur le côté du chemin.

La maman, âgée de 34 ans, a été touchée aux côtes. Son compagnon, âgé de 38 ans, a voulu la protéger. C'est alors qu'il a été bousculé par la vache et a été blessé à l'épaule, au niveau de la clavicule. Tous deux ont été transportés vers l'hôpital d'Oloron.

Les gendarmes d'Arudy se sont rendus sur les lieux de l'accident, qui pourrait faire l'objet d'un constat à l'amiable entre le propriétaire des bovins et les victimes.

[Recommander](#) 1 348 [+1](#) 3 [Tweeter](#) 6

[Laruns](#) [Faits divers](#)



ÉDITION ABONNÉS



PROFITEZ DES OFFRES D'ABONNEMENT LA REP !

- votre journal à domicile chaque matin
- l'accès à l'édition numérique dès 6h du matin
- les privilèges du Club Abonnés

S'ABONNER À PARTIR DE 1€

ABONNÉ PAPIER ? ACTIVEZ VOTRE ACCÈS

ACCÉDER AU CLUB ABONNÉS

LA REP EN DIRECT

La redoutable maladie de Lyme gagne du terrain 6 h

Très invalidante, la maladie de Lyme se répand de plus en plus mais tarde à être prise en compte à sa juste mesure par les autorités. [Lire](#)

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour améliorer nos services, personnaliser les contenus et des offres adaptées à vos centres d'intérêts. [En savoir plus et gérer ces paramètres.](#)